



Communiqué de presse Elections communales 2020

Sion, le 17 juin 2020

Représentation des femmes valaisannes dans les exécutifs valaisans : une réalité décevante

50 ans après l'introduction du droit de vote pour tous, les femmes restent largement sous représentées en politique dans notre canton. Au niveau communal, leur présence demeure toujours très limitée avec une représentation de 19,6 % d'élues.

En vue des élections communales de cet automne, l'association Solidarité Femmes, non partisane selon ses statuts, souhaite augmenter le nombre de femmes dans la politique valaisanne. Il est en effet le moment que les femmes aient leur mot à dire dans toutes les décisions de nos exécutifs et législatifs communaux et pour y parvenir, elles doivent briguer des postes électifs.

A travers une annonce d'emploi qui est parue dans Le Nouvelliste le mardi 16 juin 2020 et que vous trouverez en annexe, nous avons fait le choix d'une action volontairement décoiffante, décalée et pleine d'humour, afin d'interpeller à la fois les partis politiques, la population valaisanne ainsi que les femmes elles-mêmes sur la problématique récurrente dans notre canton de la sous représentation féminine.

Inlassablement, nous encourageons les femmes valaisannes, quelles que soient leur appartenance politique ou leurs convictions personnelles, à s'engager dans la vie publique et dans la gestion de nos collectivités.

Nous demeurons confiantes que la réalité valaisanne dans ce domaine précis évoluera vers une plus grande mixité en politique.

Pour le Comité de Solidarité Femmes
Voefray Barras Chantal 079 635 07 12, Présidente par intérim
Annick Clerc-Berrod 079 416 74 07, membre